
2 月１９ 日（金），今年度最後の学校関係者評価委員会が開催されました。

前回は，写真や紙面での報告を踏まえての協議でしたが，実際に子供達の姿を

見たいとの要望を受け，今回は，授業も参観していただきました。子供達が授

業中，手を挙げて大きな声で発表することや，地域で出会った子供達がものを

言ってくれるようになったこと等を褒めていただきました。学校の取組につい

ての成果と課題も報告しましたが，今回いただいたご意見についても参考にし

ながら，今後の学校運営に生かしていきたいと思います。 


